Dossier: CULTURE

Source: DIRECT MATIN PLUS Date de parution: 26.01.2010

sociéтé Riverains contre fêtards

■ Une dizaine d'associations de riverains des quartiers parisiens festifs (Montorgueil, le Marais, etc.) ont inauguré hier le réseau Vivre Paris! pour lutter contre le bruit causé par les fêtards. Impulsée entre autres par Vivre le Marais (www.vivrelemarais.org), cette initiative intervient en réaction à la campagne Paris by Night lancée par la Mairie et les acteurs de la nuit. Leurs bêtes noires : les terrasses et les décibels qui s'échappent des bars. «On entend sans cesse que Paris est en train de s'éteindre, témoigne Gérard Simonet, président de Vivre le Marais! Ce n'est pas la perception que nous en avons. C'est pour faire entendre cette voix que nous nous sommes regroupés.» Des états généraux de la nuit seront organisés en juin par la Ville pour faire le point sur la situation.